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令和６年度 花いっぱい運動

４月１１日（木） 花壇づくり講習会
弘前市みどりの協会 堀内弦先生をお招きして「花壇づくり講習会」を行いました。

町会の代表の方に加え、興味のある方個人での参加もあり参加者は１６名。みなさん熱心にお

話に耳を傾けていらっしゃいました。

今年度の配布する種は、おなじみのジニア、マリーゴールド、けいとうに加えて、新しく暑さ

に強いアンゲロニアやひまわりの栽培にも挑戦してみることにしました。

詳しい資料や、わかりやすい画像で説明いただきながら、それぞれの花の特性を学び、今年の

花壇づくりへの準備を行いました。
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